



くまぐみだより

応其こども園 2024. 10. 31

木々の葉の色が変わり始め、秋の訪れも目に見えて分かるようになってきました。秋といえば…食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋など、楽しみの多い季節ですね。気温差が大きい季節でもあるので、健康面に気を付けつつ、この時期ならではの楽しみを見つけて、元気に過ごして行きたいと思います。ご家庭でも、体調の変化が見られた場合は、早めの受診をお願いいたします。



～運動会～

「運動会まであと〇回」と言って、当日を楽しみにしていた子どもたち。大勢のお客さんの数にちょっぴり緊張気味でしたが、観客席に座るおうちの人を見つけて、次第に緊張も和らぎ、運動会が始まるといつも通りの笑顔を見せてくれたくま組の子どもたち♪親子競技では、おうちの人と全力で玉入れを楽しみ、パルーンでは、みんなで力を合わせて演技し、リレーでは、一生懸命バトンを繋ぎました！最後までやり遂げたことで達成感を感じ、閉会式の時は、自信に満ち溢れた表情の子どもたちでした。練習の成果を十二分に発揮してくれた子どもたちに、大きな拍手を贈りたいと思います☆多来年は、最後の運動会。今年以上に成長した姿を見せてくれることが、今から楽しみです！

保護者の皆様には、練習の時から励まして下さったこと、当日も温かいご声援を頂いたこと、全力でエビカニクスを踊って頂き、本当にありがとうございました。



～お気に入り絵本紹介～

今月の絵本は、5月に紹介した絵本と同シリーズの、「パンダのがらをなんにする？」です。

「そんなパンダおらんやろー」とツッコミながら読み進める子どもたちの姿は、見ているこちらも楽しくなる程です♪

パンダのがらを
なんにする？



～秋の遠足～

運動会と同じくらい楽しみにしていた遠足♪いいお天気に恵まれ、奈良のゴロゴロ広場に行って来ました。ソリ滑りをしたり、虫探しをしたり、大型遊具の滑り台を滑ったり、小型遊具でじゃんけん遊びをしたり、トランポリンをしたりと、友だち同士で誘い合って、それぞれが好きな遊びを楽しむ子どもたちでした♪汗をかく程楽しんだ後は、1番楽しみにしていたお弁当タイム！蓋を開ける前から、ニヤニヤが止まらない子どもたち♡一つひとつ味わって食べる姿は、本当に微笑ましいです♡

お忙しい中、愛情たっぷり弁当のご準備、ありがとうございました。



～お芋掘りをしたよ～

春に植えて、水やりをしながら育てて来た、玄関前のサツマイモの芋掘りをしました。猛暑により、一時は枯れそうになっていましたが、恵みの雨のおかげで復活し、ツルを伸ばして生長していました。まずは、「せーの」の合図でみんなでツルを引っ張り、その後は、手を真っ黒にしながら土を掘り進めると…お芋の登場！「みてみて！」「おいもやー」「これはちっちゃい」「こっちはおっきい」と様々な反応を見せながら、掘り進める子どもたちでした。畑で収穫したお芋は、クッキングをしておいしく頂く予定です。何が作れるか、子どもたちと一緒に考えたいと思います♪



～ハロウィンパーティー～

イングリッシュのハロウィンパーティーに参加しました☆顔や手にペイントをし、製作したハロウィンバッグを持って、パーティーの準備はバッチリ！ハロウィンの文化を教えてもらったり、ハロウィン ver.のフルーツバスケットをしたり、じゃんけんゲームでは、普段のイングリッシュで教えてもらっているため、「魔女=witch」「ほろき=bloom」など、ハロウィンの単語もしっかり覚えて、発言する子どもたちでした！ビンゴの後には、「trick or treat」の合図でお菓子をもらい、嬉しそうな子どもたちでした♪



～お知らせとお願い～

- ・縄跳びの練習をしていきたいと思うので、運動会のお土産の縄跳びに、名前を書いて、11月8日までに持たせてあげてください。
- ・午睡は、今週で終わりとなります。布団は年長でも使うので保管しておいてください。
- ・11月1日に着替え袋を持ち帰ります。衣替え・補充をよろしくお願いいたします。